



## BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

# SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

---

### A LAS CÓRTESES.

---

El Obispo de Salamanca y Administrador Apostólico de Ciudad-Rodrigo ha visto con profundo dolor el proyecto de arreglo del Clero presentado por el Sr. Ministro de Gracia y Justicia con fecha 21 de Setiembre último. Nada mas ageno del que suscribe, que pretender intervenir en asuntos que no son de su competencia. Libre felizmente de todo compromiso de partido político, anhela y suplica á Dios, que en esta infortunada Nacion se restablezcan la paz y concordia entre la Iglesia y el Estado, que tristes acontecimientos alteráran, y prevée con amargura de su corazon, que de ser aprobado el mencionado proyecto, se hará siempre mas difícil la deseada buena inteligencia entre ambas Potestades.

No molestara el infraescrito la atencion de las Córtes añadiendo consideraciones á las que tan oportuna y sábiamente han razonado en su notable exposicion de doce del corriente los dignísimos Prelados reunidos en Zaragoza con motivo de la consagracion del templo de Nuestra Señora del Pilar; y limitándose á prestar su conformidad y adhesion á lo manifestado en el re-